

BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co

Alcaldía y UTS firman convenio para la entrega de la sede de Vélez

El alcalde de Vélez, Leonardo Javier Pico, y el rector de las UTS, Omar Lengerke Pérez, firmaron el convenio con el que se oficializa que la administración municipal cede las escrituras del predio donde actualmente funciona la sede Uteísta.

Con esta firma, las UTS buscarán aumentar la oferta académica en esta zona de Santander. Se abrirán nuevos programas de acuerdo con las necesidades de la región.

“Vélez se va a convertir en un polo de oportunidades educativas para todos los jóvenes de esta provincia. Era una meta tener nuestra sede propia. Desde allí también vamos a impulsar nuestra Modalidad Virtual”, destacó el rector de las UTS.

El alcalde Leonardo Javier Pico manifestó que el predio está ubicado en el centro del municipio, de 2.200 metros cuadrados y un valor comercial de 1.300 millones de pesos.

“Es una infraestructura que entregamos a las UTS para fortalecer la educación en la región. Vélez es el corazón de una provincia de más de 200 mil habitantes”, expresó el mandatario.

Para Luis Peña, estudiante de Gestión Empresarial, este convenio “va a beneficiar a 250 estudiantes, que ahora sentimos que tenemos una casa

BOLETÍN DE PRENSA

uts.edu.co

propia. Pero también para todos los jóvenes veleños que quieren ingresar, sin salir del municipio, a una institución de educación superior”.

Bucaramanga – 2 de agosto 2018